Maisons &

APPARTEMENTS
STRAT . LAl ]/
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 0056
Prix 190 000 €

Port-St-Louis-du-Rhoéne
Appartement a vendre (13230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur la jolie ville de Port-Saint-Louis-Du-Rhéne, découvrez ce bel appartement
lumineux de 70 m2 situé dans une résidence sécurisée avec ascenseur. Il se
compose d'un espace cuisine un salon salle a manger, 2 chambres ainsi que d'une
salle de bains, wc et un balcon d'environ 8m2. le logement se situe dans un
immeuble datant de 2013 et répond aux dernieres normes imposées par la
réglementation en matiere de construction label de béatiment a basse
consommation qui garantit une forte isolation thermique. Proche de nombreuses

places de stationnements et comiresmerces. honoraires charges acquéreur ...

In the pretty town of Port-Saint-Louis-Du-Rhéne, discover this beautiful, bright 70
m2 apartment located in a secure residence with elevator. It consists of a kitchen
area, a living dining room, 2 bedrooms as well as a bathroom, toilet and a balcony
of approximately 8m2. the accommodation is located in a building dating from
2013 and meets the latest standards imposed by construction regulations, the
low-consumption building label which guarantees strong thermal insulation. Close
to numerous parking spaces and shops. fees buyer charges Ideal first purchase or

second home very good rental ...

GAIA TRANSACTIONS
Espace Des Lices 9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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